

狂言の姿勢を
体験する様子

○芸術鑑賞

10月2日、ふるさと交流圏民センター・オルテンシア（五所川原市）で、和泉流・三宅狂言会による狂言を五所川原農林高校と合同で鑑賞しました。初めに狂言の歴史や基礎知識の解説を受け、次に狂言のワークショップで发声方法や狂言特有の姿勢の作り方などを体験しました。

最後には狂言「棒縛」を鑑賞し、軽妙な台詞回しやコミカルなやりとりに会場全体が笑いに包まれました。

古典芸能の鑑賞と体験は、生徒たちにとって日本の伝統文化に深く触れる貴重な時間となりました。



説明する部員や開始後の様子、記念撮影

(上段) PTA模擬店・3年模擬店
(下段) 2年模擬店・缶バッジ販売

○あじがさわフードフェス2025

10月5日、海の駅わんどで開催され

た「あじがさわフードフェス」内のイベントとして、野外活動部が「アジロゲ2025～鰺ヶ沢を歩いて走ってボイントゲットだーーー！」を企画・運営しました。部員一同がこの日のために入念な準備を重ね、当日は25組・総勢61名が参加しました。参加者には、

楽しみながら鰺ヶ沢町の魅力を感じてもらいたい、イベントは無事に成功を収めました。

また、イベントの趣旨に賛同いただき、温かいご協賛を賜りました企

業・団体の皆様には、心より御礼申し上げます。

（敬称略・順不同）お菓子工房たつや／お山の上工房CONVEY／CAF

／E水とコーヒー／鯨餅本舗村上屋／JAアオレン／タケダスポーツ弘前店／

長谷川自然牧場／銘菓の店山ざき

○鰺高祭

10月17日、18日の2日間、鰺高祭を開催しました。今年のテーマは「青春

全開（笑顔のアクセル踏みまくれ）」です。校内装飾では、各学年が「マリオカート鰺ヶ沢コース」をテーマに工夫を凝らし、生徒玄関や廊下などを飾

り付けました。

18日の一般公開では、第一体育館で音楽部によるピアノ・ギター演奏や、有志のダンス・カラオケ発表、生徒会企画の「鰺高王〇×クイズ」が行われました。第二体育館では、2・3年生やPTAによる模擬店、鰺の缶バッジなど12種類のグッズ販売、1年生の催事、芸術部やS.B.P研究会の展示が行われ、1階教室棟では2年生によるお化け屋敷が行われました。

あいにくの雨にもかかわらず、多くの方が来校し、鰺高祭を楽しんでいた

だきました。誠にありがとうございました。

～鰺ヶ沢高校行事予定～
(12月)

- ・スポーツ競技大会 22日(月)
- ・卒業式 23日(火)
- ・冬季休業 24日(水)
- ～1月13日(火)

問青森県立鰺ヶ沢高等学校[0173-72-2106]
HP : <https://www.ajigasawa-h.asn.ed.jp/>

(上段) ピアノ・ギター演奏・ダンスカラオケ発表
(下段) お化け屋敷・1年催事・鰺高王〇×クイズ